



Diputados del Partido Verde Ecologista de México ejercen de manera irregular el 93% del gasto

De una muestra de gastos de 21.3 millones de pesos, la Contraloría interna en San Lázaro encontró que 19.9 millones fueron ejercidos de manera irregular por diputados del Partido Verde. El grupo parlamentario del PVEM usó los casi 20 millones de pesos que le fueron asignados entre marzo y agosto de 2021 como subvenciones para contratar empresas fantasma, pagar a aviadores y hasta comprar ropa para una diputada. En 2021, los verdes recibieron de subvención 71 millones 995 mil pesos. Las operaciones financieras y las actividades administrativas realizadas por el grupo parlamentario no se apegaron a la normatividad aplicable, debido a que se detectaron inconsistencias en los procedimientos de contratación de prestadores de servicios; así como inadecuada asignación y comprobación de apoyos extraordinarios al personal y de apoyos diversos para diputados. [[MVS](#)]